

Invitation aux journalistes:

De combien de chiropraticiens la Suisse a-t-elle besoin?

Mesdames et messieurs les journalistes

Environ un tiers des chiropraticiennes et chiropraticiens pratiquant en Suisse vont partir en retraite au cours des prochaines années. Étant donné qu'il n'est pas encore possible de suivre une formation en Romandie et que les places sont fortement limitées dans les universités de Suisse germanophone, les possibilités de traitements chiropratiques ne pourront pas être garanties à moyen terme. Une pénurie se profile à l'horizon. ChiroSuisse a fait réaliser à ce sujet une analyse des besoins qui sera présentée le ler septembre lors du congrès de formation postgrade des chiropraticiennes et chiropraticiens suisse à Lugano.

Les journalistes sont invités à la présentation de l'étude ainsi qu'au débat public qui suivra. Des interviews peuvent volontiers être organisées.

Date et heure: le jeudi ler septembre 2022, de 09 h 00 à 12 h 00 Lieu: Palazzo dei Congressi, Piazza Indipendenza 4, 6901 Lugano

Les journalistes intéressés sont priés de s'inscrire d'ici le mercredi 31 août 2022 par courrier électronique adressé à charlotte.schlaepfer@chirosuisse.info. Langue parlée lors du congrès: anglais, sans traduction.

Notre communiqué de presse est annexé à ce courrier. Nous serions heureux de recevoir un compte-rendu.

Avec nos cordiales salutations

Charlotte Schläpfer Responsable de la communication

ChiroSuisse

Schweizerische Gesellschaft für Chiropraktik
Association Suisse de Chiropratique
Associazione Svizzera di Chiropratica
Sulgenauweg 38
CH-3007 Bern
+41 31 372 26 54
charlotte.schlaepfer@chirosuisse.info
www.chirosuisse.ch